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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 池永 

日 時 平成２７年１２月１８日（金曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前  １０ 時 １８ 分 

出席委員 ◎明田 ○馬場 酒井 奥村 冨谷 平本 小松  

理事者 

出席者 
－ 

事務局 池永 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 －名 議員１名（竹田） 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 委員長報告の確認 

[明田委員長 委員長報告朗読] 

＜明田委員長＞ 

以上の委員長報告でよいか。 

＜了＞ 

 

２ 議会だより原稿について 

＜明田委員長＞ 

 この内容で良いか。 

＜酒井委員＞ 

「受け入れ体制が充実したことにより需要が増えている」の部分。「需要」を「利

用」にしては。 

＜了＞ 

 

３ 議会報告＆わがまちトークへの回答について 

＜明田委員長＞ 

この内容で良いか。 

＜了＞ 

 

４ 次回の月例について 

＜明田委員長＞ 

病院事業管理者が退職されることとなった。予定していた病院訪問の日程には、管

理者がおられない。病院長と部長で対応いただくことになるが、予定通り行くこと

で良いか。 

＜馬場副委員長＞ 

病院処務規程により、病院長が管理者の職務代理をされるとのことである。後は可

能な限り、事務局でサポートされると考える。 

＜明田委員長＞ 

いままでの病院の取り組みに対して、病院長に答えていただけるかは分からないが、
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病院長に話を聞くこととする。１月１５日（金）午後１時出発で良いか。 

＜事務局＞ 

 病院長に３０分程度話を聞き、その後、細かい事務的なことを聞くのは、部長のみ

の対応になる可能性もある。 

＜明田委員長＞ 

 それで良いか。 

＜了＞ 

＜酒井委員＞ 

運営委員会が１２月に開催された。議事録が整っていれば事前に提出を願う。 

＜明田委員長＞ 

すぐに対応できるかは分からないが、要望することとする。竹田議員は同行される

か。 

＜竹田議員＞ 

監査のため欠席する。 

＜明田委員長＞ 

 議長にも確認を。 

＜事務局＞ 
 承知した。ただ、既に予定が入っていたと考える。 

散会 ～１０：１８ 


